

Tuxpan, Ver. A 03 de Diciembre de 2024.

Delegación CEDHV instaló módulo itinerante en Tuxpan



Autoridades de la Comisión Estatal de Derechos Humanos (CEDHV) participaron con la instalación de un módulo itinerante en las actividades efectuadas para promover la concientización, prevención y erradicación de la violencia contra las mujeres.

El módulo estuvo a cargo de Kira Liliana Olivares Torres, Visitadora Adjunta de la delegación de la Comisión Estatal en Tuxpan quien brindó información a las personas interesadas en los servicios que ofrece el organismo estatal, además de distribuir folletería con temas de promoción, protección y defensa de los derechos humanos.

El funcionariado de la CEDHV acudió en atención a la invitación efectuada por la Regiduría Tercera del Ayuntamiento de Tuxpan para promover actividades de prevención contra la violencia de mujeres realizado de manera reciente.